

Murnau, 13. September 2023

Geiger Automotive GmbH setzt auf Ausbildung

Ein neues Ausbildungsjahr beginnt bei der Geiger Automotive GmbH. „Wir freuen uns über den Start des neuen Ausbildungsjahres. Wir begrüßen neun talentierte Auszubildende, die ihre berufliche Reise bei uns beginnen.“, erklärt Martin Thorbjörnson, CEO des Unternehmens.

Geiger Automotive sieht die motivierten und engagierten jungen Menschen als wertvolle Bereicherung für das Unternehmen und möchte ihnen eine erstklassige Ausbildung bieten. Das Ausbildungsprogramm ist darauf ausgerichtet, den Auszubildenden eine solide Grundlage in ihrem gewählten Berufsfeld zu vermitteln. Durch die Kombination von theoretischem Wissen und praktischer Erfahrung erhalten sie die Möglichkeit, ihre Fähigkeiten weiterzuentwickeln und wertvolle Erfahrungen in der Arbeitswelt zu sammeln.

Den Auszubildenden stehen erfahrene Ausbilder zur Seite, um sie bei jedem Schritt ihrer Ausbildung zu begleiten und ihnen bei der Entwicklung ihrer Fähigkeiten zu helfen. Darüber hinaus profitieren die Auszubildenden durch die Mitarbeit an verschiedenen Projekten von erfahrenen Fachkräften.

Schon seit 1977 legt das Unternehmen großen Wert auf den Nachwuchs. Viele der ehemaligen Auszubildenden haben nach Abschluss ihrer Ausbildung hier eine erfolgreiche Karriere begonnen. Das spricht für die Qualität des Ausbildungsprogramms. Um in Zeiten des Fachkräftemangels als Ausbildungsbetrieb weiter attraktiv zu bleiben, erhalten ab sofort alle Auszubildenden eine übertarifliche Vergütung.

„Wir möchten unseren neuen Auszubildenden herzlich gratulieren und ihnen viel Erfolg für ihre Ausbildung wünschen. Wir sind zuversichtlich, dass sie ihre Fähigkeiten weiterentwickeln und ihre beruflichen Ziele erreichen werden.“ lässt Tina Weinaug, Director Global Human Resources, mitteilen. „Über das erste Gehalt freut man sich erfahrungsgemäß am meisten, daher möchten wir die Freude verdoppeln, indem wir auch das erste Gehalt verdoppeln.“

Über Geiger Automotive GmbH:

Geiger Automotive GmbH ist ein weltweit tätiger Systemlieferant im Bereich Thermomanagement für sämtliche Mobilitätsbereiche. Das Unternehmen versteht sich als enger Entwicklungspartner ihrer Kunden und stellt dabei höchste Ansprüche an Funktion und Design.